
   生徒会役員改選に向けて    

 

 昨日、生徒会の活動について紹介しました。今日も生徒会についてです。今日は、『生徒会改選』

いわゆる代替わりについてです。いよいよ部活動に続き、学校全体も３年生から２年生へと中心が

移りつつあります。学校の部活動として活動している３年生は、運動部では、女子バレー部と女子

ソフトテニス部だけとなりました。文化部の吹奏楽部、箏曲部、美術部、コンピュータ部も３年生

がメインとなって活動する期間は、残り少なくなりました。今は、多くの２年生が元気よく部活動

を引っ張っている状態です。 

 そして、生徒会活動においても、これから２年生、１年生へと代替わりしていきます。正式に代

替わりするのは、後期始業式からですが、選挙に向けた準備等があるため、この時期に立候補を受

け付け、候補者は準備を始めます。 

 昨日、生徒会役員改選の立候補受付が締め切られました。７名の枠に、19 名の立候補がありま

した。生徒の意欲の高さが感じられます。「次は自分がやろう！」という強い気持ちをもった生徒が

立候補してくれました。また、これだけの候補者を出したのは、現生徒会執行部の頑張りもあると

思います。昨日もお知らせしたような魅力的な取組を行ったり、毎朝校門であいさつ運動を行った

り、校内の掲示板に活動の様子を掲示したり、朝昼夕に放送で呼びかけなどを行ったり、本当にた

くさん活動しています。自主的な活動がよくできています。その姿を見て、１､２年生の皆が、「自

分も頑張ってみたい」と思うようになったのだと思います。まさに『背中で語る』生徒会執行部の皆

さんでした。 

 今後の日程としては、夏休み明け９月６日～10 日までが選挙運動、10 日に立会演説会と投票が

あります。13日に結果発表をし、その後、さらに専門委員 12名を選出します。 

 現生徒会は、様々な取組をすることで、皆を 星 に例えて輝かせてくれました。まだ先ですが、

新生徒会はどのような取組をしてくれるのか、今から楽しみです。そして、現生徒会執行部の皆さ

んも、残りあと少し、頑張ってもらいたいと思います。 

 

 令和３年度 生徒会役員改選 役職と立候補者数 

☆ 会長候補        ３名 

☆ 副会長候補（男子）   ２名 

☆ 副会長候補（女子）   ４名 

☆ 庶務候補（男子）    １名 

☆ 庶務候補（女子）    ２名 

☆ 学年委員長候補（男子） ３名 

☆ 学年委員長候補（女子） ４名 

   ※ 各役職定員は１名です。 

   ※ 学年委員長は、１年生から選出されます 

 

 
本日は、立候補者説明会でした。ポスターや模造紙

をもらい、選挙運動の準備について、説明を聞きま

した。やる気も高まったことと思います 


